

La vie associative



Denis Maccario

Fondateur de la
Fondation Flavien

Depuis la création de la Fondation fin 2014, son logo si reconnaissable est partout, y compris sur une voiture de course participant au Rallye Monte-Carlo 2016. Denis Maccario, le père du petit Flavien décédé d'un cancer, est sur tous les fronts. Trott'n'Roll, levée de fonds, apéros concerts... Monaco vibre avec les actions de sensibilisation de cette toute jeune fondation de lutte contre le cancer pédiatrique, qui compte aujourd'hui 380 membres. Car pour ce quadra, un jour de perdu est un jour de trop. Ce fléau en France et à Monaco, cela représente chez les enfants, par an, 2 500 nouveaux cas et 500 décès. La Fondation a récemment remis un chèque de 100 000 euros au centre scientifique de Monaco pour financer ses travaux. « C'est une première pierre, une première solve contre les cancers pédiatriques », estime Denis Maccario, qui poursuit le combat avec ses Fanakids. M.R.